



**Nombre de la alumna: Cruz Pérez Irene**

**Nombre del profesor: CP. Manuel Gallegos Francisco Reynaldo**

**Nombre del trabajo: ensayo de la unidad II**

**Materia: Aplicación práctica de auditoría**

**Grado: 9no cuatrimestre**

**Grupo: A semiescolarizado**

**Carrera: Lic. En contaduría**

Comitán de Domínguez Chiapas a 31 de mayo de 2020.

## Revisión de rubros de activos

En este ensayo hablaremos de la importancia que tiene la auditoria en una empresa y lo más fundamental es que el profesional tiene la autoridad de realizar para obtener resultados verídicos y acertados, así como también las normas que deben seguir para llevar a cabo dicho procedimiento.

Auditoria es la recopilación de información en una entidad para aclarar las cuentas contables hecha por una empresa o un profesional externo.

Normas de información financiera (NIF): son el conjunto de conceptos y lineamientos que regulan la información y presentación de la información financiera

Para que el auditor pueda comenzar con su labor debe ser completamente profesional que tenga la autoridad de realizar dicho trabajo, también conocer las normas de auditorías ya que tienen que ver con la personalidad del auditor. A través del conocimiento y así poder emitir una opinión adecuada, el auditor a través de los estados financieros se puede percatar de la economía de la empresa o más bien como se han manejado los activos de la entidad. Para que el auditor pueda contar con una opinión y brindar información adecuada debe estar sumamente preparado incluso contar con un juicio razonable para llevar a cabo un trabajo limpio y eficaz, la relación que debe existir entre cliente y auditor debe ser sumamente confiable ya que el cliente debe tener la confianza de que el auditor está capacitado para realizar dicha labor por otro lado el auditor también debe demostrar esa confianza para que su dictamen sea una garantía de credibilidad, el trabajo de auditoria tiene una finalidad y un objetivo que se desprende de la propia naturaleza del trabajo no es voluntad del profesional ni del cliente, esta característica obliga a que el trabajo profesional se realice en determinadas normas de calidad. La auditoría se rige por varias normas que a continuación se explicara. Las normas personales son las cualidades que el auditor debe tener para poder asumir que el carácter profesional de la auditoria impone. El entrenamiento técnico y capacidad profesional debe ser desempeñado por personas que cuentan con un título profesional legalmente expedido y reconocido que tengan entrenamiento técnico adecuado y capacidad profesional como auditores. El auditor está obligado a ejercitar cuidado y diligencia razonable en la preparación de su examen y su dictamen a presentar, también está obligado a mantener una actitud independiente mental dentro de todas sus actividades laborales. Las normas de ejecución de trabajo, el auditor debe realizar su trabajo con

cuidado y diligencia. El trabajo de auditoria debe ser planeado en un tiempo determinado para tener un orden adecuado. El control interno, esta temática relaciona la determinación de la confianza y la determinación de la evaluación del control interno con los programas de trabajo desarrollado por los auditores con más experiencia. Los procedimientos de auditorías son el conjunto de técnicas de investigación aplicables a una partida o a un grupo de hechos y circunstancias relativas sujetos a los estados financieros a examinar. Como bien se ha explicado la importancia que tiene realizar las auditorias también la confianza que se debe tener a la persona que lo realizara incluyendo la preparación que esa persona debe tener ya que contara con la obtención de una información verídica a cerca de la empresa, así como también realizar los documentos como son papeles de trabajo como debe ser el llenado de la información contable. En los procedimientos aplicables generalmente el auditor no puede obtener el conocimiento que necesita para sustentar su opinión en una sola prueba es necesario examinar cada partida o conjunto de hechos llevando a cabo varias técnicas de aplicación simultánea. En la extensión o alcance de los procedimientos de auditoria se recurre al procedimiento de examinar una muestra representativa ya que en ocasiones existen multiplicidad repetitiva en las operaciones de la empresa, en la elaboración de papeles de trabajo el auditor debe obtener la evidencia original de las formas y comprobantes para expresar su opinión que a su juicio crea conveniente. El auditor obtiene cédulas y documentos para hacer más fundamentada su opinión, para presentar la información a las autoridades fiscales, judiciales o en su caso a otro contador, también para demostrar que realizo un trabajo de calidad incluso para demostrar que se realizó en el tiempo adecuado y con esfuerzo. Al finalizar la auditoria se contará con la información necesaria que el cliente necesita para saber la situación de la empresa o en su caso para contar con los documentos en el cual plasma la información que en su momento sea necesario mostrar a las autoridades legales y lo más importante para saber la utilidad que en un tiempo determinado ha tenido la empresa. Como ya se ha explicado la persona que realizara dicha labor debe contar con los conocimientos y experiencia necesaria para que su dictamen quede lo suficientemente plasmado y claro en el momento que otro profesionista con la misma capacidad lo pueda interpretar sin ningún inconveniente y con la mayor claridad posible, así como toda la información que se obtiene a través de los estados financieros.